

2016年12月22日 豊能町立吉川中学校 保健室 No. 7

いよいよ冬休みですね。今年も残すところあと9日。今年1年はみなさんにとってどんな 一年だったでしょうか。災害も多い年でしたね。この1年を元気にすごせたことに感謝し、 新学期にはみなさんの元気な姿に会えるのを楽しみにしています。

風邪やインフルエンザに負けず、新年を元気にむかえてくださいね☆

ガンパし受験生! 生 む ちょこっと







勉強の合間に、ちょこっとだけ気分転換したいときに試してみてください。

深呼吸してみよう

勉強中は緊張やストレスから自律神経 が乱れがち。腹式呼吸は自律神経を整え るので、リラックス効果があります。お

腹が膨らむのを意識 してゆっくりと息を 吸い、同じ速度で吐 き出しましょう。



軽いストレッチをしてみよう

脳を働かせるには酸素が必要。しかし、 長時間同じ姿勢でいると、酸素を運ぶ血 の巡りが悪くなってしまいます。首肩周

りを揉みほぐ したり、軽い ストレッチが おすすめ。



学習スケジュールを立ててみよう

見通しが立つと、少し気持ちが楽にな りますよ。1~2週に1回、予定通り行 かなかったときのための調整日を入れる

のがコツ。予定 诵りできた调は、 その日を休息日 にあてましょう。



ハーブティーで一休み

リラックス効果のあるハーブティーも おすすめです。効果が強いものもあるの で飲み過ぎは良くないですが、好みの香

りを見つけて、 上手に取り入 れると良いで すね。





保護者のみなさまへ

12/9と12/14に1年生の希望者と2年生の要観察者を対象にモアレ検査を 行いました。検査結果については、現時点では結果がでておりません。

検査結果は、異常があった生徒にのみ配布いたします。もうしばらくお待ちくだ さいますようお願いいたします。

マスクを正しく つけましょう!!!

マスクから鼻が出てい たり、上下が逆さまだった n · · ·

せっかく周りの人に感 染を拡げないためにマス クをしているのですから、 正しくマスクをつけまし よう!

右の絵を見て、マスクの つけ方をチェックしてみ ましょう!

ピッタリフィットで効果UP

ワイヤを折り曲げて 鼻に合わせる-

顔の大きさに あったサイズを プリーツは ほほにすき間が できない程度に、 あごまで伸ばす



ようとするウイル おまかん



ウイルスいっぱい の手で顔を触る回



マスクで鼻やのどの湿度が上がるとウイルスを追い 出す線手が活発に働きます

冬休み中、 ココに注意! 部屋ですこすときは

暖房の温度

温度を高く設定するほど、空気は乾

燥しやすくなり ます。18~20 度を目安にしま しょう。



【加湿のしすぎ】

湿度は50~60%が目安。やり過ぎ

はカビやダニのも とです。雨や曇り の日には加湿も控 えめでOK。

